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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「国歌」「奉仕の理想」

●ゲストの紹介

　　　ボクシング　日本スーパーミドル級

　　　　チャンピオン帝尊康輝(たいそん・こうき)様

　　　米山奨学生　ダン，ティテゥン　ズン様

●ビジターの紹介

●出席報告

●在籍表彰

会員年次表彰

　在籍29年　山口 智士会員

　在籍 6年　友田 昭会員 

　在籍 4年　森川 充康会員

　在籍 3年　原田 達也会員

　在籍 2年　加藤 優会員

　在籍 1年　安田 知生会員

　在籍 1年　水野 清慈会員

●誕生日御祝い

　吉田法功会員・児林健太会員・上農 修会員

　鍋島圭太会員・新宮一誓会員・宮川　清会員

　稲田賢二会員

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「活動計画」

　　　ローターアクト委員会　田中　康正委員長

　　　米山奨学委員会　新宮　一誓委員長

　　　越中八尾委員会　澁谷　登志和委員長

　　　会員増強委員会　宮川　清委員長

　　　クラブ戦略計画委員会　井川　孝三委員長

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

8/9　「私を語る」　松下 和彦会員

　「会員増強について」宮川清・会員増強委員長

8/16　（例会休会）

第2978回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

世界に希望を生み出そう
  国際ロータリー 会長　ゴードン R. マッキナリー

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　延原　健二

八尾ロータリークラブ テーマ　　温故知新  （故きを温ねて新しきを知る）　会長　児林　秀一



8/23　「がんと陽子線治療」　メディポリス国際

　陽子線治療センター　田中 耕太郎様

8/30　「私を語る」　田中　正勝会員

　　　　「新・私を語る」山本 昌市会員

　ロータリーの友7月号より、決議23-34についての投

稿を紹介します。23-34が決議されて100年になります。

1923年の国際大会で採択されたのですが、現在でも

残すべき文書として、手続要覧に掲載されています。

この決議は、ロータリー全般のあり方を表しています。

　理論派と実践派が対立していた当時、この危機を

救ったのが決議23-34でした。両者がともに納得する

ような内容になっています。

　現在も、ＡもＢも両方の意見を取り入れる、柔軟な姿

勢が必要なのではないでしょうか。今こそ先人の知識

に学ぶ必要があります。

▼ピアノの別府さんは本日、就職活動で欠席です。

▼20日に地区米山カウンセラー研修が開催され、

新宮・福田会員に出席いただきました。

▼29日に大阪北RACの55周年記念式典が開催さ

れ、会長ほかが出席します。

▼8月1～3日、地区インターアクトの国内研修が行

われ、鍋島・加藤・北山会員が参加されます。

▼8月1日に曙川中学校にてリーダー研が開催され、

会長ほかで参加します。

▼次週の例会後、理事会を開催します。上程のあ

る方は、28日までに事務局へご提出ください。

▼田中　康正　カウンセラー

　アメリカのテネシー州から、レイチェル・サラ・バックさ

んが来日されました。私がカウンセラーを務めます。8

月5日まで滞在されます。

▼金光八尾高校・前田　裕子　先生

　この度は短期交換留学生のホストをしていただき、

感謝しております。レイチェルさんは12日に来日され、

大阪や京都、奈良も訪問され、日本文化に触れてお

られます。

　19～21日には金光八尾高校を訪問し、授業やクラ

ブ活動に参加しました。インターアクターによるウエル

カムパーティーも開かれ、彼女はトランペットも演奏さ

れるそうなので、吹奏楽部で演奏も体験しました。琴

にも初挑戦し、上手に弾いていました。いろんな形

で、金光八尾の生徒とも交流ができました。

　またBBS会のボクシングにも参加して、本人も気に

入ったようで、また参加する予定です。このほか琵琶

湖でBBQもしていただき、茶道も体験させていただき

ました。また鼓呂雲様のご厚意で、遊覧飛行もさせて

いただき、Amazing！と喜んでいました。現在は、日本

語のレッスンも行っています。

　今後は8月1～3日の地区インターアクトの国内研修

で福島へも訪問し、2660地区のインターアクターとも

交流する予定です。

　八尾ＲＣの皆様のおかげで彼女の夢を叶えていた

だき、ありがたく思います。将来はきっと、アメリカと日

本の架け橋になってくれると期待しています。

▼レイチェル・サラ・バックさん

　よろしくお願いします。私の生活と活動を、パワーポ

イントで紹介します。犬を２匹飼っています。とてもか

わいいです。アニメが好きで、絵を描くことも好きで

す。吹奏楽部でトランペットも演奏しています。

　課外活動ではピアノを弾いたり、小学生に数学と英

語を教えたりしています。

　母方の祖父が日本人で、母も和食を食べて育ちまし

た。父はアメリカ人です。私はうどんが好きです。社会

人と大学生の姉が２人います。両親は弁護士です。

短 期 交 換 留 学 生 の 紹 介

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



▼ローターアクト委員会・田中　康正　委員長

　8月1日にリーダー研が開催されます。いじめ問題に

ついて、八尾RACの児林会長がお話されます。八尾

RCからも、多数参加予定です。

「活動計画」

▼インターアクト委員会・鍋島　圭太　委員長

　今年度も、金光八尾インターアクトクラブへの支援を

行ってまいります。また会員の皆さんにもインターアクトへ

の理解を深めてもらえるよう、努力してまいります。

　8月1～3日に地区のインターアクトで、福島での国内研

修を行います。八尾ＲＣからも私のほか加藤・北山会員、

そして地区から曽家会員が参加予定です。東日本大震

災の遺構訪問を含め、われわれも勉強しながら、お手伝

いしたいと思います。

　このほか、金光八尾への行事への参加も予定していま

す。秋には文化祭が行われ、バザーを実施されます。皆

様も物品の出品にご協力をよろしくお願いいたします。

　インターアクターに対してはこれ以外にも、ＲＡＣへの入

会も勧めていきたいと考えております。

▼クラブ広報委員会・加藤　優　委員長

　八尾ＲＣの知名度を上げるため、SNSでも活動を発信し

ていきたいと思います。また多くの方々に認知してもらえ

るよう、ホームページも整理してまいります。

　My Rotaryについては、90％の登録を目指します。皆様

もご協力をよろしくお願いいたします。

　また会員名簿を更新しました。すでに皆様にはお配りし

ましたが、最新の情報になりました。

　コロナ下で入会した人たちにとっては、私も含めストレス

の多い時期が続きましたが、今年度はようやく解放されて

いく気がしますので、活動を活発に行っていきたいと思い

ます。また、ロータリークラブを知らない人に、積極的に情

報を発信していきたいと思っております。

▼ロータリー財団委員会・相馬　康人　委員長

　ロータリー財団の補助金がロータリー活動の大きな原資

になることを、会員の皆様にも理解していただくよう努力し

ます。

　年次基金につきましては、一人$150の目標達成を目指

します。昨年度は寄付を集める財団月間が、年間で最も

円安という悪いタイミングでしたが、送金時期をずらすこと

でやや改善しました。何とか年度末で目標額を達成でき

るギリギリの状況でしたが、皆様のご協力、ありがとうござ

いました。

　今年度も$150の達成を目指しますが、為替レートも見な

がら、集金時期を柔軟に設定したいと考えておりますの

で、皆様のご理解をよろしくお願いいたします。

　そしてもう一つ、財団補助金の活用支援も行ってまいり

ます。地区財団委員会での経験を活かし、クラブでの財

団活用を支援してまいります。今年度は地区補助金やグ

ローバル補助金を当クラブから申請しています。

▼出席委員会・倉内　雅寛　委員長

　ロータリーの活動を活発するには、まずは出席してもら

うことが基本になります。このため会員の皆さんの出席を

促していきたいと思います。そして皆さんが参加しやすい

環境づくりをめざしてまいります。

　会員同士の交流を深めることで、可能な限り100％を目

指していきたいと思います。

　毎週の例会では、出席報告を行います。また例会に出

席できなかった人に対しては、メークアップをしていただく

ことで、出席率の向上に努めていきます。自クラブへの出

席はもちろん、積極的にメークアップも勧めてまいります。

　なお今年度は、委員会事業もメークアップ対象になりま

すので、よろしくお願いいたします。また、皆勤賞を予定

していますので、奮ってご出席ください。

▼クラブ研修委員会・松本　新太郎　委員長

　ロータリーのことについて、研修会を開いて勉強してい

きたいと思っております。研修とはなかなか難しいもので

すが、会員の皆さんにロータリーのことを少しでも理解し

ていただけるようにしていきたいと考えております。

　皆さんのご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。

▼プログラム委員会・野村　俊隆　委員長

　近年は若い会員も増えたので、ＲＣのことや八尾ＲＣの

ことを知ってもらえるようなプログラムを考えてまいります。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 加藤　優　　副委員長 ▼ 田中　康貴
委　  員 ▼ 高井・池尻・吉本・大熊・森川・出口

　調べてみますと、卓話は本来、会員が話をするのが原

則のようです。このためできるだけ皆さんが参加していた

だけるような卓話を考えています。

　会員の皆さんの卓話をメインにして、ＲＣや八尾の歴史

を知るような内容になればと思っています。また各委員会

からは、それぞれの委員会で行った活動の紹介や報告

をしていただきたいと考えています。

　それから「新・私を語る」として、新しい会員にベテラン

会員のことを知ってもらえる機会も設けたいと思います。

　かつて、「リレー卓話」というものがありました。しゃべっ

た人が次の人を指名するものです。これを復活させたい

と思っています。楽しい雰囲気の中で、それぞれのことを

話していただければ、と考えています。

　このほかにも考えていますが、予定を入れていくと結構

スケジュールが埋まってしまいますので、卓話でしゃべり

たい方がおられましたら、早めにお申し出ください。

▼児林会長　本日、金光八尾高校 前田先生、短期青

少年交換留学生 レイチェル・サラ・バック様、ようこそ

日本人いらっしゃいました。日本の良さをエンジョイし

て帰って下さい。暑い日が続きますが、御自愛下さい。

本日、卓話、活動計画よろしくお願いします。写真有

難う。

▼山陰副会長　前田先生、レイチェルさん、ようこそお

越し下さいました。写真有難う。例会欠席お詫び。

▼大槻幹事　本日の卓話よろしくお願いします。

▼松本・山本（昌）・吉本・長竹・水野・倉角（彦）会員　

写真有難う。

▼寺坂会員　毎日暑いですね。写真有難う。

▼山本（勝）会員　大変良い事が続いております。毎

日が楽しいです。

▼井川会員　暑い日が続きますが、身体に気を付け

て生活して下さい。

▼田中（正）会員　前田先生、レイチェル・バック様、よ

うこそ!! 活動報告楽しみにしていました。ごゆっくりし

ていって下さい。

▼新宮会員　児林会長ありがとうございました!! 前田

裕子先生、レイチェル・サラ・バック様、ようこそお越し

下さいました。写真有難う。

▼野村会員　卓話よろしくお願いします。写真有難う。

▼西村会員　山陰さん、稲田さん、小谷さん、先日の

ラウンドでは大変お世話になりありがとうございました。

（タイガース）大山、ナイスバッティング！

▼小谷会員　夏本番です。熱中症にご注意下さい。

写真有難う。

▼富田会員　児林会長、山本先輩、田中先輩、曽家

会員、いろいろとありがとうございました。写真有難う。

▼大熊会員　よいことがありますように。

▼相馬会員　本日活動報告させていただきます。よろ

しくお願いします。写真有難う。

▼倉内会員　本日卓話よろしくお願いします。

▼福村会員　本日も素晴らしき一日です。

▼谷口会員　前田先生、レイチェルさん、ようこそおい

で下さいました。委員長の皆様「活動計画」宜しくお願

いします。写真有難う。

▼原田会員　暑い日が続きます。みな様、体調管理

に気を付けましょう！写真有難う。

▼竹中会員　一年前、今話題のビッグエム社に車を

売却しました。100万円の買取が2日後20万円に下げ

られ返車不可。山本隆一会員の助言で返車出来まし

た。まだまだホコリが出てそうです。写真有難う。

▼出口会員　北山さんに会社ユニフォーム作って頂き

ました。バッチリ働きます!!

▼児林（健）会員　長い間お休みしてしまい、申し訳御

座いません。やる気だけは有ります…。例会欠席お詫び。

▼北山会員　先日は平尾さん、澁谷さん、大変お世

話になりました!!写真ありがとうございます!!

▼安田会員　暑い日が続きますが、熱中症には気を

付けて頑張りましょう。

▼松下会員　本日もよろしくお願いいたします。

■ 出席報告

月日

7/12

7/19

7/26

会員数

63

63

63

出席

45

40

39

うち出席規定
適用免除者

10

8

6

メーク
アップ

1

出席率

77.58％

71.43％

72.22％

確定
出席率

79.31％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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